

CMVM (ARCHIVO)



DESDE LA AFUSAPUS SEÑALARON QUE HAY PROBLEMAS DE ATENCIÓN EN EL SAPU DE MIRAFLORES TRAS DESVINCULACIONES.

Viña: acusan déficit de funcionarios en servicios de salud municipal

Desde la asociación AFUSAPUS insistieron que existirían deficiencias en la gestión actual del área de la Salud de la CMVM.

Mirían Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

Serios problemas que estarían afectando en la adecuada atención de los usuarios de la atención primaria de salud de Viña del Mar denuncian desde la asociación de funcionarios AFUSAPUS de la comuna, lo que sostienen tendría relación con una deficiente gestión actual de la dirección de esta área de la CMVM. Estos hechos, indicaron a través de un comunicado, afectan además la “seguridad y bienestar” de la comunidad.

En ese sentido, acusaron que existiría una “preocupante falta de médicos en los SAPUs”. A aquello, añaden, se sumó recientemente, “la des-

vinculación de enfermeros en el SAPU Miraflores, agravando aún más la precaria situación de atención”.

El déficit de estos últimos funcionarios, por ejemplo, indicaron desde la agrupación, estaría impactando negativamente en la realización de procedimientos, como la instalación de sonda Foley, nasogástrica, hacer curaciones avanzadas y supervisión en la categorización de pacientes, entre otros.

Estos inconvenientes, agregaron desde la asociación, impactan directamente tanto a la población usuaria como a los funcionarios de los SAPUs, quienes día a día enfrentan una demanda creciente de beneficiarios con urgencias, viéndose

obligados a esperar más de cuatro horas para recibir atención.

NIEGAN DESPIDOS

Consultados al respecto, desde la Corporación Municipal de Viña del Mar (CMVM) aseguraron que la información señalada no es verídica, ya que “no se ha desvinculado a enfermeros del SAPU Miraflores”.

“Al día de hoy, los turnos en los SAPUs de la comuna se encuentran cien por ciento cubiertos. En el caso particular del Sapu Miraflores, este cuenta con 88 horas de enfermeros clínicos y 44 horas de enfermeros de coordinación”, añadieron.

Respecto a la dotación de médicos, indicaron que la normativa vigente

exige contar con funcionarios que tengan aprobado el Examen Único Nacional de Conocimientos de Medicina (EUNACOM) y que, además, estén registrados en la Superintendencia de Salud, por lo que es ilegal mantener a profesionales médicos a honorarios que no cumplan con dichas exigencias.

“Los SAPUs de Viña del Mar cuentan actualmente con 38 médicos y 14 enfermeras de planta, más una dotación de 33 médicos a honorarios ingresados durante junio de este año. Actualmente, se está realizando una convocatoria a nivel nacional, solicitando médicos que cumplan con los requisitos señalados por la normativa”, finalizaron. 🌟